# ◎上高瀬小だより



〈発行〉 三豊市立 上高瀬小学校

### 新児童会役員が決まりました! - 上高瀬小学校のリーダーとして頑張ります -

1月15日に立候補周知会があり、6名の子どもたちが児童会役員に立候補しました。その後、21日に承認選挙が行われ、新児童会役員6名が決定しました。承認選挙前の演説では、一人ひとりが「あいさつがあふれる明るく楽しい学校にしたい」「全校生が仲良くなれる遊びをしたい」「ボランティア活動を頑張りたい」「全校集会や集団下校の司会・進行を頑張りたい」「学校を楽しく元気にしたい」と、熱い想いを込めて自分の決意を全校生に伝えていました。2月9日に行われる引き継ぎ式が終われば、本格的に新児童会役員による活動が始まります。上高瀬小学校のリーダーとなり、さらに笑顔があふれる学校になるように頑張ってくれることでしょう。とても楽しみです。



 会長
 0000
 副会長
 0000

 書記
 0000
 書記
 0000

 書記
 0000



#### 2月の主な行事予定



2日(水)全校朝会 委員会活動

1年豆まき(5歳児と一緒に)



5日(金) PTA臨時実行委委員会 19:00~ 自学ノート展示会

9日(火)全校朝会(児童会役員引き継ぎ会) クラブ

10日(水)集団下校15:15

PTA新聞編集委員会19:00~

15日(月)学校諸費振替日

16日(火)全校朝会 代表委員会

17日(水)1年·5歳児交流活動 集団下校15:15

18日(木)学校関係者評価委員会9:30~

24日(水)集団下校15:15

25日(木)クラブ (3年生見学)

26日(金) P T A 実行19:00~・常任委員会19:30~

#### 保健委員会の発表「朝ご飯と感染予防」



1月26日に保健委員会の皆さんが、朝ご飯の大切さと感染予防について発表してくれました。朝ご飯は、頭とおなかと体のスイッチを入れてくれます。しっかりと勉強をしたり体を強くしたりするためにも、栄養バランスのよい朝ご飯を食べてくることが大切です。また、感染予防については、正しい手洗いの仕方や効果的な換気について教えてくれました。みんなで実践して、コロナやインフルエンザに負けずに元気に過ごしましょう!

上高瀬小学校HPに学校のようす(ブログ)を掲載しています。日々の出来事を写真で紹介しています。ぜひご覧ください。

## 全校ことばタイム 「米づくり」 5年生

1月28日に5年生が「米づくり」について、自分たちが体験したことや調べたことをまとめて発表しました。米を作るために大切なことや苦労を写真や表を提示しながら分かりやすく説明してくれました。そして、普段当たり前のように食べているお米をつくるのには、とても長い期間と多くの努力がつまっているので、「一粒も残さず大切に食べましょう」と全校生に呼びかけました。

クイズも出してくれ、楽しく聞くことができました。一つ紹介します。「もち米は、どこの国から来たのでしょうか?」正解は、「中国」です。5年生の発表からお米のことについて、いろいろなことを知ることができました。

